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21 de março de 2.023 
Casa particular [21º Aniversário] 
_______________________________________________________________ 
 

Mensagem dada por Nª Sra. numa casa privada para o vigésimo primeiro  

aniversário. 

 

Meus pequenos, meus filhos, paz tenhais em vossos corações e luz de minha Luz em vossas almas. 

Que grande dia é hoje, meus filhos! Farol de Luz, vinte e um anos, que formosura, meu pequeno!, 

três da tarde menos um quarto, me apresento nessa montanha de amor, Farol de Luz, vos digo: 

“vinde aqui as nove primeiras sextas-feiras do mês, fazei a Paixão de meu Filho” Ficastes corados, 

mais o meu pequeno que me estava vendo e lhe mostrava meu Coração Imaculado. Sou a segunda 

parte de Fátima. Meu Coração com o Coração de meu Filho triunfaremos no mundo; mas antes, 

meus filhos, tantas coisas vereis!, boas e más. As igrejas se esvaziarão, fecharão as igrejas, muitos 

conventos. Eu te o estava transmitindo a ti, meu filho, tu choravas porque o estavas vendo. Falarão 

mal do Papa, e o querem também crucificar como a meu Filho Jesus; João Paulo II, que um dia 

que era sábado, primeiro sábado do mês, já em Farol de Luz, meus filhos, Eu vos disse: "rezai 

muito porque meu filho está em agonia", e às nove menos vinte, menos um quarto, dava a sua vida 

a meu Deus, vosso Deus. 

 

Eu te disse, isto não o vais entender, nem o ides a entender, mas quero que quando termineis de 

fazer isto que vos digo, Eu todos os primeiros sábados do mês me apresentarei aqui, amanhã em 

outro lugar que já te irei dizendo y fareis o Santo Rosário a meu Coração, invocação a Farol de 

Luz, que Eu desde hoje me chamo FAROL DE LUZ; vos dei o sitio para rezar, mas sempre a 

mesma Mensagem que levo ao mundo: conversão do mundo, conversão das famílias, e rezar para 

que toda a humanidade se salve, mas não só por Mim mas por Meu Filho que morreu por toda a 

humanidade, antes, depois, hoje e amanhã e fim. Mas os homens são ingratos, não querem buscar 

a seu Deus, é diversão o que tem hoje o mundo, pecado atrás de pecado, ódios atrás de ódio, guerras 

atrás de guerras, mas vocês os que ireis vir aqui a Farol de Luz sereis grande em meu Coração, no 

Coração de meu Filho, Eu trarei a meus filhos a cravarem-se de joelhos e pedir por toda a 

humanidade, a salvação do mundo. 
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Por quê vim hoje a esta família? Quero que sejais melhores, sois bons, quero que rezeis mais, 

porque olhai, chegará um momento em que fareis nas casas grupos de oração, não uns poucos, 

mas humanidade inteira, porque as igrejas estarão fechadas, tereis poucos sacerdotes, sofrereis 

muito, ides a passar mal, mas aqueles que sigam ao Coração de meu Filho e a meu Coração, os 

levaremos às Moradas Celestiais que desde sempre meu Senhor Criador, vosso Criador, fez para 

os bons, para aqueles que amam a seu Deus. 

 

Estais passando momentos perigosos porque a Satanás lhe falta pouco tempo para estar na terra, 

se vai cortar tudo, mas antes virão estas coisas que outros videntes, que Eu lhes comuniquei, os 

dias de trevas, a família destruída; as crianças em vez de ir a Deus irão às coisas do Demónio, 

crianças que já se está vendo, doze, catorze, dezasseis, dezoito anos somente pensam na carne, no 

ódio, a mentira, a embriaguez, a onde vão parar? A família já destruída, que não se reza nem um 

Pai Nosso ao autor da vida, a meu Filho, a Deus; e em muitas famílias estão derrotados, pela 

mentira, o engano e também por drogas, carne, ódios, mentira; por isso, meus filhos, o mundo se 

está destruindo, eles mesmos, porque acreditam no Demónio mais que em seu Deus Criador. 

 

Família, a que estais aqui, Eu disse que vinha a vossa casa, como não é a última casa, porque meu 

filho, de hoje em diante, irá a muitas casas. 

 

As trevas vêm em pouco tempo, quero dizer-vos, já está aqui, e tendes vós que rezar muito; a vossa 

metralhadora é o rosário. Ide mais ao Sacrário, meus filhos, quantas vezes o disse em Farol de Luz, 

Sacrário, Sacrário, Sacrário, é o que alimenta vossas almas. Família boa, família de amor, aqui 

estou, meus filhos, embora não me vejam estou com meu Manto cobrindo-os a todos os que estais 

aqui, a todos aqueles que não puderam vir da família, sou Mãe de todos; mas vede, tendes que 

sofrer, tens que, em silêncio, pegar o Santo Rosário, como vocês dizeis na terra; sim, é Santo 

porque é meu, mas quero, meus filhos, que mediteis a Paixão de meu Filho, se possível todos os 

dias. Vejam o que fizeram com meu Filho e ponham-se em prática, não como Ele levou a Cruz, 

mas quando tenhais algo de pequena cruz, para muitos de vós é grande, mas é pequena, a grande 

sabeis que a levou meu Filho, não tenhais medo, segui em silêncio, oferecei tudo e oferecei por 

vossas famílias primeiro e depois pelo mundo inteiro. Sois os pilares, sois como disse o Evangelho 

o sal da terra, tendes que salgar, tendes que levar o Evangelho ao mundo, tendes que falar do meu 

Filho; quando tiveres uma tertúlia de almas, de homens ou mulheres que não são como vós, retirai-

vos, retirai-vos que, em um dado momento, no silêncio, rezai por eles, pela sua conversão, vós que 

sois família de oração, sede mais. 
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Reparem que não há almas vítimas no mundo, muito pouquinhas, que se entreguem a dar a sua 

vida pelos demais; que bonito é dizer: "Senhor quero entregar-me pelo mundo, pela salvação do 

mundo, por essas almas que estão fazendo o mal" Essas guerras intoleráveis que fazem os homens 

que estão cheios de demónios, já disse faz tempo: "Espanha está cheia de demónios" E como é 

verdade, meus filhos, estas leis que estão trazendo os monstros, não apenas estes mas do mundo, 

essa violência, dessa agonia, desses prazeres que não levam a cabo nada de bom, senão a destruir 

ao homem. Tendes que rezar muito, meus filhos, fortalecei-vos no Amor de meu Filho. Eu sou 

Farol de Luz, Eu estou com todos vocês que busqueis Farol de Luz, Eu saro e curo a alma e o 

corpo porque meu Filho o quer assim, e Eu me apresento em Farol de Luz fazendo milagres; como 

muitos de meus filhos dizem, ai somos muito poucos!, não, meus filhos, não sois poucos, já sois 

milhões, Farol de Luz está no mundo inteiro, e me rezam quando Eu apareço em qualquer lugar 

do mundo, o mundo vai rezar a meu Coração, mas Eu quero que o mundo não seja uma Sodoma e 

Gomorra, uma Arca de Noé; como Moisés atirou, sabeis, os Mandamentos que lhe deu meu 

Criador a ele para levar a salvação ao mundo, mas teve que atirá-la quando viu aquilo, seu povo, 

como estavam com os Bezerros de ouro, com as mentiras, as mortes e os enganos, já não 

acreditavam nesse Deus de Moisés; por isso, meus filhos, não vos convertais vocês em ídolos, nem 

nas modas, nem em estas coisas perversas que traz ao mundo que destrói o homem de boa vontade. 

 

Meus pequenos vos amo a todos, e esta Mensagem também quero que o saiba o mundo. Família 

vos amo, Eu cumpri minha palavra, vocês agora tendes que cumpri-la, levai o Evangelho do meu 

Filho a todos aqueles que se apresentem a vocês, e não vos esqueçais da missa, a missa é o mais 

sagrado que tendes no mundo, porque chegará um dia em que o homem não poderá ouvir missa 

porque se derrubará em tempo a Igreja Católica, Apostólica, Romana, do meu Filho. Peçam para 

que haja sacerdotes bons; sim, peçam para que haja muitos sacerdotes, porque o momento em que 

está a Igreja é o silêncio, a covardia, e isso se paga. A Igreja do meu Filho não se derrubará nunca, 

mas passarão momentos de angústia, como já passaram outros momentos, se o homem não quer a 

seu Deus, Deus se afasta do homem; por isso hoje vos digo, meus filhos, que estejam com o Papa, 

que ameis o Papa, embora muitos o ridicularizem, embora muitos não acreditem nele. O que saberá 

o homem, por quê julga o homem, por quê fala o homem? O Papa, como outras vezes vos disse, 

está posto pela Santíssima Trindade, é obra de Deus, obra do Céu, amai-o, amai-o. Quando vier o 

papa mau, o Demónio, já o conhecereis pelas suas obras, mas estes Papas que os estais conhecendo 

pela sua bondade e sua Santidade, João Paulo II, Paulo VI, João Paulo I, incluso este Papa que 

tendes agora é santo, respeitai-o, respeitai-o e não critiqueis nem faleis mal nem do Papa nem de 

ninguém, somente julga Deus, meu Deus, vosso Deus; e vos digo uma coisa, meus filhos, que vos 
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ameis, não quatro, nem cinco, nem dez, nem vinte, amai-vos todos como meu Filho vos amou até 

ao fim e dizei-Lhe: "Senhor, que se faça a tua vontade na minha alma, faz-me santo Senhor porque 

para isso me geraste e me trouxeste à terra para eu levar a Santidade do teu Amor em minha alma 

e ser santo não de pedestal, mas de amor, caridade, compreensão” E que deis tudo porque vosso 

Deus vos dá tudo grátis e vocês também tendes que dar grátis tudo aquilo que Deus, meu Deus, 

vosso Deus, vos dá; sede carinhosos, sede submissos também à oração, e sede perfeitos em tudo, 

e assim sereis esses filhos que meu Deus Criador quer, santos como o Pai Celestial é Santo; muitos 

dirão, não podemos ser santos, somos humanos, porque não somos São João da Cruz ou uma Santa 

Teresa de Jesus, ou uma Santa Rosa de Lima; sim, meus filhos, podeis porque sois homens como 

eles, mas eles disseram: "se te sigo, te amo, te adoro, faz o que queiras comigo, eu se me dás teu 

Amor te vou seguir e com a tua ajuda serei esses santos, santas que queres que seja” Isso é o que 

tendes que dizer todos. 

 

Assim meus filhos, segui caminhando com amor e para o amor; Sacrário, Sacrário, Sacrário. 

 

E agora, meus filhos, vos digo adeus, mas um adeus que não vai ser esse adeus que se diz até logo, 

até sempre, não, Eu estarei sempre que me chameis Farol de Luz, aqui estarei com todos vocês 

enquanto me o digais. Antes de tudo, o Senhor, meu Senhor, vosso Senhor, vos abençoa, Pai, Filho 

e Espírito Santo. 

 

 E agora, meus filhos, Eu também vos dou uma bênção, e vos estou cobrindo com meu Manto, não 

me irei nunca de vocês se me chamais, Farol de Luz me chamam, Farol de Luz sou, o que queira 

minha Luz a Luz a terá para sempre em seu coração. Adeus pequenos, adeus meus filhos, adeus, 

adeus. 

Nossa  Mãe. 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Vos informamos que continuamos a pagar o prado e precisamos continuar contando com vossas 
doações para fazer frente às despesas, agradecemos muito o esforço de todos para tornar 
realidade a Missão de nossa Mãe. Muito obrigado pela vossa colaboração. 
 

- IBAN: ES17 0049 1772 8124 9002 1954 (Banco SANTANDER) 
- BIC/SWIFT:   BSCHESMM 
- Em nome de: “Asociación Monte Faro de Luz” 

 

Muito Obrigado.  

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


